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ABSTRAK 

Wagini, 2022. Implementasi Metode Yanbu’a Dalam Meningkatkan Kefasihan 

Membaca Al-Qur’an Santri (Studi Kasus Di Kelas Jilid 6 Taman Pendidikan Al-

Qur’an Fatchul Ulum Pacet). Skripsi. Program Studi Pendidikan Agama Islam 

Institut Pesantren KH.Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing  Ishmatun 

Nihayah, M.Pd.I 

Kata kunci : Metode Yanbu’a, Meningkatkan Kefasihan, Membaca Al-Qur’an, Santri 

 Metode merupakan salah satu unsur terpenting berhasilnya suatu pembelajaran. Metode 

Yanbu’a merupakan salah satu metode yang digunakan dalam pengajaran membaca dan 

menghafal Al-Qur’an. Di jilid kelas 6 TPQ Fatchul Ulum rata-rata anaknya sudah dapat 

membaca Al-Qur’an dengan baik dan benar. Namun masih dijumpai beberapa anak yang masih 

perlu dibimbing lagi agar bacaannya benar-benar fasih dan lancar. Menyikapi hal tersebut, 

perlu diterapkan suatu metode yang lebih tepat salah satunya yaitu metode Yanbu’a. 

 Penelitian ini memiliki tujuan yaitu: 1) Untuk mendeskripsikan dan menganalisis 

perencanaan,pelaksanaan dan evaluasi dari implementasi metode Yanbu’a dalam 

meningkatkan kefasihan membaca Al-Qur’an santri di TPQ Fatchul Ulum Pacet. Penelitian ini 

menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Untuk pengumpulan 

data peneliti menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. 

 Penelitian ini memperoleh hasil sebagai berikut : Perencanaan meliputi : 1) 

Pengklasifikasian kelas. 2) Tes seleksi. 3) Pelatihan dan penentuan guru. 4) Pembuatan jadwal. 

5) Pengadaan alat dan media pembelajaran. 6) Penyiapan materi. 7) Pemberian evaluasi. 

Pelaksanaan implementasi metode Yanbu’a dalam meningkatkan kefasihan membaca Al-

Qur’an santri di TPQ Fatchul Ulum Pacet, 1) Terdiri dari tiga tahapan yaitu pra-intruksional, 

intruksional dan penutupan atau penilaian 2) Menggunakan sistem klasikal, individual dan 

sistm baca simak klasikal. Evaluasi implementasi metode Yanbu’a dalam meningkatkan 

kefasihan membaca Al-Qur’an santri di TPQ Fatchul Ulum : 1) Ujian kenaikan halaman. 2) 

Ujian kenaikan jilid. 3) Imtihan Niha’iy. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ABSTRACT 

Wagini, 2022. Implementation of the Yanbu'a Method in Improving Santri's Al-Qur'an Reading 

Fluency (Case Study In Class Volume 6 at Fatchul Ulum Pacet Al-Qur'an Education Park). 

Thesis. Islamic Religious Education Study Program KH.Abdul Chalim Islamic Boarding 

School Mojokerto. Advisor Ishmatun Nihayah, M.Pd.I. 

Keywords: Yanbu'a Method, Improving Fluency, Reading the Qur'an, Santri 

 The method is one of the most important elements for the success of a learning. The 

Yanbu'a method is one of the methods used in teaching reading and memorizing the Qur'an. In 

the 6th grade volume of TPQ Fatchul Ulum, on average, his children can read the Qur'an 

properly and correctly. However, there are still some children who still need to be guided again 

so that their reading is really fluent and fluent. In response to this, it is necessary to apply a 

more appropriate method, one of which is the Yanbu'a method. 

 This study has the following objectives: 1) To describe and analyze the planning, 

implementation and evaluation of the implementation of the Yanbu'a method in improving the 

fluency of reading the Qur'an of students at TPQ Fatchul Ulum Pacet. This research uses 

qualitative research with a case study approach. For data collection, researchers used 

observation, interviews and documentation techniques. 

 This study obtained the following results: Planning includes: 1) Class classification. 2) 

Selection test. 3) Teacher training and determination. 4) Schedule creation. 5) Procurement of 

learning tools and media. 6) Material preparation. 7) Giving evaluation. The implementation 

of the Yanbu'a method in improving the fluency of reading the Qur'an of students at TPQ 

Fatchul Ulum Pacet, 1) Consists of three stages, namely pre-instructional, instructional and 

closing or assessment 2) Using the classical system, individual and classical reading reading 

system . Evaluation of the implementation of the Yanbu'a method in improving the fluency of 

reading the Qur'an of students at TPQ Fatchul Ulum: 1) The page increase test. 2) Volume 

increase test. 3) Imtihan Niha'iy. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 نبذة مختصرة 

  ، القرآن في سانتري  2022واجيني  ينبع في تحسين طلاقة قراءة  . تطبيق منهج 

في حديقة فتش العلوم باسيت القران التعليمية(. فرضية.    6)دراسة حالة في الفصل  

 برنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية مدرسة عبد الجليم الإسلامية  

M.Pd.I  الداخلية موجوكيرتو. المستشار إشمتون نيهاية 

 الكلمات المفتاحية: منهج ينبع ، تحسين الطلاقة ، قراءة القرآن ، السنتري 

 

تعتبر الطريقة من أهم عناصر نجاح التعلم. تعتبر طريقة ينبع من الأساليب   

كتاب   من  السادس  الصف  في  وحفظه.  القرآن  قراءة  تعليم  في   TPQالمستخدمة 

Fatchul Ulum المتوسط     في  لأطفاله  يمكن  صحيح  ،  بشكل  القرآن  قراءة 

يزالون لا  الذين  الأطفال  بعض  هناك  يزال  لا   ، ذلك  ومع  إلى    وصحيح.  بحاجة 

تى تكون قراءتهم بطلاقة وطلاقة حقاً. ورداً على ذلك ، من  التوجيه مرة أخرى ح

 الضروري تطبيق طريقة أكثر ملاءمة ، واحدة منها طريقة ينبع. 

( وصف وتحليل التخطيط والتنفيذ والتقييم  1تهدف هذه الدراسة إلى ما يلي:  

لدى طلاب مدرسة تي بي كيو    لتطبيق طريقة ينبع في تحسين طلاقة قراءة القرآن

لجمع  الحالة.  دراسة  نهج  مع  النوعي  البحث  البحث  هذا  يستخدم  العلوم.  فتشول 

 البيانات ، استخدم الباحثون تقنيات المراقبة والمقابلات والتوثيق. 

يشمل:    التخطيط  التالية:  النتائج  إلى  الدراسة  هذه  التصنيف  1توصلت   )

(  5( إنشاء الجدول.  4تدريب المعلمين وتصميمهم.  (  3( اختبار الاختيار.  2الطبقي.  

( إعطاء التقييم. تطبيق منهج ينبع  7( تجهيز المواد.  6شراء أدوات التعلم والوسائط.  

 TPQ Fatchul Ulum Pacetفي تحسين طلاقة قراءة القرآن لدى الطلاب في  

والختام1،   والتعليمية  التمهيدية  المرحلة  ، وهي  ثلاث مراحل  يتكون من  أو  (  ية 

تقييم  2التقييم   والكلاسيكية.  الفردية  القراءة  نظام   ، الكلاسيكي  النظام  باستخدام   )

تطبيق طريقة ينبع في تحسين طلاقة قراءة القرآن لدى طلاب جامعة تي بي كيو  

( إمتحان نيهئي. 3( اختبار زيادة الحجم.  2حة.  ( اختبار زيادة الصف1فتشول العلوم:    

 

 

 


